



SKI-CLUB NEUENSTEIN E.V. 1978

MITGLIED DES HESSISCHEN SKIVERBANDES UND DES HESSISCHEN LEICHTATHLETIKVERBANDES

Pressebericht Jahreshauptversammlung des Ski-Club Neuenstein 12.04.2024

Große Beteiligung bei Jahreshauptversammlung des SCN

aufgrund des großen Interesses, startete mit 20 minütiger Verspätung die Jahreshauptversammlung des Ski-Club Neuenstein für das Jahr 2023 im Landgasthof Hess in Neuenstein-Aua .

Rund 70 Mitglieder und Gäste wurden von der 1. Vorsitzenden Dorothee Schaar begrüßt. Hierunter auch Reinhild Möller, Gründungsmitglied und vielfache Goldmedaillengewinnerin bei Paralympischen Winter- und Sommerspielen.

Dorothee Schaar stellte in Ihrer Ansprache die sportliche und gesellschaftliche Vielfalt des SCN vor. Von Vereinsfahrten, Rückenschule, Nordic-Walking, sowie Yoga, Fitness-Training, Lauf- und Triathlon Angeboten, bis zu Vereinsstammtischen, hält der SCN eine breite Palette für seine Mitglieder bereit.

Der in jeder Hinsicht erfolgreiche Bad Hersfelder Lollslauf 2023, wurde in einer professionellen Präsentation von den neuen Orgateamverantwortlichen um Katharina Schimmelpfeng eindrucksvoll vorgetragen.

So wurde das neue Programm „warm up“ am Veranstaltungsvortrag ebenso gut angenommen, wie die Läufe selbst. Rund 3.750 Teilnehmer bedeuteten nicht nur eine neue Rekordzahl, sondern auch, dass manche Laufdistanzen „ausgebucht“ waren. H. Aust warb eindringlich darum, dass für die optimale Durchführung dieses Events, mehr als die bislang rund 500 ehrenamtlichen Helfer benötigt werden.

Es folgen Berichte aus den verschiedenen Sparten, die ein reges Vereinsleben darstellten und für jeden Sportbegeisterten ein passendes Angebot bereit hielten.

So konnten u.a. Pia Wagner für die Rückenschule und Olaf Podszuweit von der Laufabteilung, über eine gute Beteiligung ihrer angebotenen Kurse berichten. Laura Kastl gewann einen per Losentscheid vom SCN ausgeschriebenen Lehrgang zur Skilehrerin, der einen Zeitraum von knapp zwei Jahren in Anspruch nimmt.

Für das Jahr 2024 wurden wieder zahlreiche Angebote und Events präsentiert. So sind zum Beispiel eine Hüttenwanderung in Tirol, Grillabende und Radtouren geplant, die traditionelle Skieröffnungsfahrt führt Anfang Dezember nach Kaltenbach ins Zillertal. Uwe Jung stellte zudem die neue Vereinsbekleidung vor, die Interessierte ab sofort bei Intersport Sauer bestellen können.

Ein Wermutstropfen blieb nach dem gelungenen Abend, als Dorothee Schaar, sowie der zweite Vorsitzende Stefan Langbein und die langjährige Kassiererinnen Karin Schenk , die wiederum ein positives Geschäftsergebnis präsentieren konnte, erklärten, nicht mehr bei den kommenden Vorstandswahlen in 2025 zu Verfügung zustehen.

Da bereits Gespräche mit Nachfolgern für die neu zu besetzenden Posten laufen, ist der Vorstand des SCN überzeugt, die Staffelstäbe im positiven Sinne weiter zu reichen.